
山梨ゾンタクラブ 会報 

                                                                                                      原藤 貴史 

 山梨ゾンタクラブ設立から１周年を迎えることができました。昨年の認証伝達式から１年、いろんなことがありました。会員一人

ひとりが１年を振り返りながらこれから１年をどうするか課題と目標を確認できたのではないでしょうか。 

 「１年の歩み」としてスライドショーを会員及び招待した方々と見ることで理解を得られた感じがしました。松本ゾンタクラブの先

輩方にもお祝いの言葉をいただきより活動にチカラみなぎる私たちです。 

 これからは「まだ設立間もないので」という言葉が言えなくなってくるので切磋琢磨してみんなで頑張っていきたいと感じました。  

山梨ゾンタクラブ一周年！  

7月国際ゾンタ世界大会 in フランス・ニースへの参加    
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   広報委員会 

                     浅川 利恵子 

 第63回世界大会が、南仏のリゾート、ニースで開催され山梨ゾ

ンタクラブは6名参加して来ました。26地区から97名 世界中から

約 2000 名が集い、まさに圧巻でした。 開会式では豊田ガバ

ナーが国旗日の丸をかかげ赤の振り袖で登場、国際組織に参

加しているということを改めて実感しました。(続き） 



           

札幌ゾンタⅡ創立30周年イベント 

深澤 孝博 

 札幌Ⅱ創立３０周年記念イベントへ会員８名で参加しました。イベントまでの時間を使って梅沢会長の息子さんが学長を務め

る日本航空専門学校千歳キャンパスの見学、知る人ぞ知る食事処へ行きました。夕方からの式典、Zクラブ認証伝達式、祝賀

会へ参加し３０年という長い重みと３名のチャーターメンバーの方の「会員同志が財産です」という挨拶が心に残りました。 

伝達式では北星学園Zクラブが日本で初めて認証を受け、次は山梨でZクラブを作ろうと会員同士で誓いました。 

祝賀会では一流の声楽家である中丸三千繪様による記念コンサートにて美声と大きさにとても感動しました。翌日の観光は

会員同士の親睦が深まり、笑いの絶えない楽しい時間となりました。 
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松本のゾンシャンと 

メンバーとの記念写真

 南仏の明るい雰囲気の中、世界のゾンシャンがとてもフレンドリーで、その裏に目的を一つにした組織の一員で

ある事の意味を肌で感じて身の引き締まる思いを感じました。地域社会、日本、しいては世界に発信できることを

していきたいと強く感じた大会でした。 

世界のゾンシャンと 



                                      

                                           久保田 ちよみ 

 山梨より４名でかながわゾンタクラブのクリスマスランチコンサートに参加させていただきました。プチバザーもありストール、手

作りポーチなどあり全員でバザーにも協力できました。大庭照子さんのコンサートがあり会場に行くまではわからなかったのです

が昔から聞いて好きだった「小さな木の実」を歌う姿に感動しました。思いがけずこのコンサートに参加できたことを感謝の一言

でした。松本ゾンタ、東京ゾンタの方々と同じテーブルになり会話もはずむ中、山梨のパワーにお褒めの言葉をいただきよい交

流にもなったと思いました。ゾンタの会員でなければできない経験をさせていただきありがとうございました。 
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             井戸 順子 

爽やかな秋晴れの中、赤く色づいた紅葉

が美しい季節に、松本ゾンタクラブ主催の

バザーに参加させていただきました。会場は

松本市内で四つ星ホテルの「ブエナビス

タ」。一般のお客様が対象のバザーで、入

場料が1,500円でお食事付き、毎年の恒例と

あり、開場前にも関わらず、入り口ドアには大

勢のお客様が並ばれていました。バザー開

始となると、古着コーナーや採れたて野菜の

コーナーには人集まりの山！松本ゾンタ笠

原さんの商品紹介と共に、お勧め商品は早

くも完売が続出。初出店の山梨ゾンタクラブでは、武川米うど

んやピオーネの干しぶどうやサブレ、郡内織物のストールやゾ

ンタオリジナルアクセサリーなどの販売をし、お客様に喜んで

いただけました。 

 

 午後は松本ゾンタメンバーが出店されたオークションが開

催され、数々の目玉商品にお客様も興奮し楽しみながら競っ

ていました。山梨のメンバーも何点か競り落とし松本バザーへ

の協賛もできました。お客様が自ら足を運び満足して買い物

をしていく、素晴らしく理想的なバザーだと思いました。松本ゾ

ンタクラブは２０年の歴史の中で地域に根付いた活動を通

し、地元のお客様の知名度も認知度もあり、お客様が安心し

て足を運んでくださるのも納得できました。将来、山梨ゾンタ

クラブが主催するバザーで、大勢のお客様を呼び込めるよう

に、そして毎年の恒例行事になるように日々の活動に精進し

て参りたいと思います。  

 松本のバザー（10/27） 

                                 

                             五味 久美子 

 山梨より早朝６時出発し、総勢７名で会場の新宿京王プラザ

ホテルで東京Ⅰの伝統あるチャリティーバザーに参加させてい

ただきました。東京Ⅰクラブのブースには遊休品や手作り品な

ど数多く並びまた外部の業者様のステキな品で山梨の商品を

売ったり、またバザーの商品を買ったりと楽しく交流を深めなが

ら１日を過ごしました。抽選会も大盛り上がりでそれを楽しみに

いらっしゃるお客様も多かったです。 

 他のクラブ会員様も来店していただきお土産を買っていただ

きました。お昼に用意いただいた「八竹」の茶巾寿司などをお

いしくいただき、売り上げより１０％を東京Ⅰに寄付させていただ

くこともできました。  

 

東京のバザー(11/20） 



                                                                  五味 久美子 

 ２０１７年の新年会例会は「しあわせの丘ありあんす」において行われました。例会では多くの議題を協議し充実したものでし

た。その後で「アメリアイアハート」に敬意を込めて折り紙で紙飛行機を作り夜空に向けて飛ばしました。 

 食事もフレンチブッフェでおいしくいただきました。その後株式会社ネクストエイジ内藤さんより講演いただき、幼少期の児童

養護施設の話がとても印象的でした。理想と現実のギャップ、解決困難なことがたくさんあり、課題がたくさんあることに気づき

ました。公演後はプレゼント交換をしてたいへん盛り上がりました。２０１７年のスタートにふさわしい有意義な時間となりました。 

山梨ゾンタクラブ連絡先： 

〒400-0108  山梨県甲斐市宇津谷445番地 

Tel：(0551)-28-3355 

 Web：http://yamanashizonta.jimdo.com/  

  Facebookも見てくださいね！ 

山梨ゾンタクラブ2年目が無事に活動できたのも、他クラブの皆さまと

の出会い、勉強会などしてくださった方々のおかげです。私たち広報コ

ミュニケーション委員としては第二回目の会報となります。会員の皆様

の力をお借りし、全員で完成いたしました。今後も山梨ゾンタクラブの

活動が全国、世界へ発信できるよう会員の皆様の活動をしっかりカタ

チに残していきたいと思います。（広報コミュニケーション・原藤）  

～編 集 後 記～ 
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1/18  京都での奉仕・アドボカシー合同委員会     

                                                 窪田 明美                        

 国際ゾンタ２６地区合同委員会（勉強会）の案内が奉仕委員会の岡澤様から届き、２人で

京都祇園へ参加してきました。風情ある祇園を歩き会場へ向かい喜んでいたのもつかの

間、席が豊田前ガバナーの目の前で緊張しました。各委員会の現状を１人ずつ発表というか

たちで時間を大幅に超過するという勉強会でした。自由討論の時間がなかったので他クラブ

の活動について質問することができず、少し残念でした。その後京都を満喫しましたが、旧

正月ということもあり外国人の多さには驚きました。夜は懇親会に参加しビンゴ等を楽しみま

した。山梨はまだ日が浅いため、これからどのような取り組みをして社会奉仕につなげて行け

るか考えていきたいと思いました。国際ゾンタの取り組みを勉強できてよかったです。 

                   梅沢 幸世 

二年間の会長任務を終え、五月末をもちまして

退任いたします。振り返りますとエリアIIの皆様、松

本ゾンタの皆様のご指導のもと山梨ゾンタクラブ

が歩み始めて二年、素晴らしい会員の皆様にも恵

まれ、私の人生の中で特別学びのある時間を過

ごすことができました。心より感謝申し上げます。こ

れからも新しい会長のもと学び、更に会員の皆様

と友情を深めて参りたいと思っております。これか

らもご指導よろしくお願い致します。 

                  窪田 明美 

  

 梅沢会長から次期会長を拝命いたしま

した。力不足の私ですが、皆様の素晴ら

しい力をお借りして山梨ゾンタらしい明る

いクラブを作っていきたいと思います。 

 

 皆様方の多大のご指導ご鞭撻を賜りま

すよう、よろしくお願い申し上げます。 

Message to all 

http://yamanashizonta.jimdo.com/

